

# Die Liebe ist stärker als die Angst!

**\*\*\*4. Kapitel ist freigeschaltet!!!!!!\*\*\***

Von Nadja-Sama

## Prolog: Was bisher geschah...

*Dies ist eine Zusammenfassung der beiden Bände, denn unsere FF spielt ungefähr zwei Jahre nach dem Ende des zweiten Bandes.*

Wie viele Jahre mögen es denn her sein. Ich glaube es war vor ungefähr vier Jahren, aber ich erinnere mich als war es erst gestern:

Am Geburtstag meines älteren Bruders erfuhr ich wer ich wirklich war. Ich hätte nie gedacht, dass ich eine so hohe Stellung in der Gesellschaft inne hätte haben können. Aber wenn ich ehrlich war, wollte ich sie auch nicht. Denn ich erfuhr, dass ich der uneheliche Sohn des Familienoberhauptes des Großunternehmers Kirishima war. Ich hätte es nie geglaubt, aber so war es nun einmal. Und mein alles geliebter Bruder Kazuma wusste es!

Nachdem ich es von Kunihiko Morikawa erfahren hatte war es ein Schock für mich. Es dauerte sehr lange bis ich mich daran gewöhnt hatte, nicht mehr Kajika Fujimoto zu sein, sondern Kazumi Kirishima.

Tagelang aß ich nichts und der Sohn von Herr Morikawa, Akihiro, kümmerte sich sehr rührend um mich. Denn er hatte sich in mich verliebt und wollte mich besitzen. Ich erfuhr auch, dass ich als Doppelgängerin meiner verstorbenen älteren Schwester Mio eingesetzt werden sollte, damit Sie und Akihiko planmäßig heiraten konnten. Aber so weit kam es nicht, denn mein um eine Woche jüngerer Halbbruder Issei und sein Assistent Ushio vereitelten Ihr Vorhaben. In der Geafngenschaft der Morikawas wurde mir bewusst was ich wirklich für meinen Bruder Kazuma empfinde und das ich ihn liebe. Und zwar mehr als einen Bruder.

Nachdem Issei mich aus der Gewalt der Morikawas befreit hatte, wurde ich wiederum aus seiner Gewalt von Kazuma gerettet. Auf der Flucht vor Issei und den Morikawas offenbarte er mir seine Gefühle und verlor meine Unschuld an ihn, denn auch ich offenbarte ihm was ich empfinde. Als Kazuma Issei das Beweis bringen wollte, dass zeigt dass ich Kazumi Kirishima sei, wurde ich wieder ein Gefangener von Akihiko. Durch Issei konnte ich wieder befreit werden, denn er erzählte seinem Vater, dass ich

vielleicht Kazumi sein könnte und so mobilisierte er alle möglichen Leute um mich zu befreien.

In dieser Nacht traf ich dann auf meinem leiblichen Vater und er wusste, obwohl ich es verneint habe sein Sohn zu sein, dass ich es doch war.

In den kommenden Wochen, lebte ich immer wieder mal bei den Kirishimas zu Hause und zog dann gänzlich zu Ihnen. Mit meinem Halbbruder Issei kam ich immer wieder in Streit die aber nicht eskalierten, denn mir machten es aus reinen Spaß heraus, weil wir uns mochten.

Issei wurde von Kazuma in der Technik des Kampfes unterrichtet und ich sah Ihnen gerne dabei zu.

Die Zeit verging und eines Tages machte Ushio sich heimlich, ohne Issei etwas davon zu sagen, aus dem Staub. Doch einer wusste es und zwar das Familienoberhaupt Kirishima. Er wusste das Ushio ins Ausland studieren gehen wollte und später als ein Angestellter zu Issei zurück kehren wollte. Doch Issei hatte es herfahren und war ihm hinterher gefahren. Doch leider sperrte er ihn ein, nachdem er ihn wieder eingefangen hatte.

Issei wollte nicht das Ushio ihn verlässt, denn er liebte ihn aus tiefsten Herzen.

Nach einem Unglück, bei dem Ushio beinahe ums Leben kam, gestand Issei ihm seine Gefühle und sagte ihm er solle nicht gehen, denn er könnte ohne ihn nicht leben.

Ushio weigerte sich instinktiv dagegen den Posten als Isseis Sekretär anzunehmen, weil er behauptete er sei dafür nicht geeignet. Was aber nicht stimmte, denn er war dafür geeignet und Issei wusste es ganz genau, so wie viele andere.

Um es Ushio endlich verständlich zu machen, sollte er für vier Wochen bei der Familie Nozaki als Sekretär arbeiten um seine Eignung als Sekretär zu testen. Aber dies war nur ein Vorwand, denn es sollte dazu dienen, dass er es selbst einsah, das er dazu geeignet war.

Doch leider kam es zu einem Zwischenfall, denn Ushio vergaß mit der Zeit immer wieder einige Dinge, egal ob er sie erledigt hatte oder auch Dinge die er schon erlebt hatte. Es machte ihm sehr zu schaffen und auch das sich Herr Nozaki an ihm vergehen wollte, aber es nicht dazu kam. Issei war so wütend, dass er auf ihn losgegangen wäre, wenn er sich nicht beherrschen könnte. Nach diesem Vorfall verreiste er einige Tage zusammen mit seinem Geliebten Ushio um ihn endlich mal Ruhe zu gönnen.

Am Tag an dem man das Fest von Isseis Volljährigkeit feierte, kam es zu einem Zwischenfall, wo Issei einen geplanten Mord an ihm und Ushio aufdeckte. Denn er hatte es geahnt und wusste als er zu Ushio sagte er würde mit dem Auto wegfahren, das dieser ihn begleiten würde. Und so war es auch. Als Issei es aufgedeckt hatte und wusste wer von seinen Verwandten dahinter steckte, sagte er zu Ushio, dass er seinen Verwandten von Ihnen beiden erzählt hat und dass er mit niemanden anderen außer ihm schlafen würde und dass sie ihn freundlich behandeln sollten, da er ja der Partner des zukünftigen Familienoberhauptes sein wird. Durch das gesagte war Ushios Herz sehr aufgewühlt und er wusste nicht was er sagen sollte.

Ob etwas danach passiert war wusste ich nicht, denn es gibt Dinge die mir selbst Ushio nie anvertrauen würde. Und ich wusste, dass da noch was vorgefallen sein musste. Denn Issei war einmal halb wütend noch zum Abendbrot erschienen und murmelte nur: „Dieser miese Nozaki...!!!!“ Also war etwas vorgefallen und ich verkniff es mir nach zu fragen, was auch besser war.

